
学校の取組に対する学校評議員からの意見や感想 

 

・担任だけでなく、学部全体で児童生徒の障害の状態を共有 

して、一人一人に応じた指導をしてほしい。 

 

・評価結果を見る限り良く運営されている。隠れている厳し 

い少数意見を拾い上げることが大切である。 

 

・その都度、保護者から意見を伝えることができるシステム 

があるとよい。 

 

・アンケートの中で C、D 評価がある。この声にスポットをあ 

てて、改善のヒントがないか検討できるのではないかと思 

う。 

 

・一般企業においても残業削減と年休取得は永続的な課題で 

ある。個人・学校両面から対策を考えて実施できると良い。 


